

FRENTE POLÍTICOS

1. Papa caliente. La iniciativa del diputado **Ignacio Mier** para extinguir 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial fue aprobada en la Cámara baja. Morena y aliados avalaron el golpe a los fondos de ese Poder. Las consecuencias ya se ven. Por tercer día consecutivo, trabajadores del Poder Judicial realizaron movilizaciones y cierres de oficinas en diferentes puntos de la capital. “Reanudaremos labores hasta que se resuelva favorablemente esta situación”, dijo **Juan Alberto Prado**, secretario general del sindicato. Van a paro nacional hasta el 24 de octubre. Se veía venir.

2. Reencauzado. **Enrique Alfaro**, gobernador de Jalisco, se reencontró con **Dante Delgado**, líder de Movimiento Ciudadano, luego de que en julio pasado se distanció de su partido debido a la decisión de no querer sumarse al Frente Amplio por México. Después de resolver las diferencias que hicieron públicas, el mandatario optó por reponer la relación con MC. Y mientras se decide quién será el abanderado presidencial naranja, **Alfaro** se concentra en lo que sabe hacer, gobernar. Arrancó la renovación de “Mi Macro Calzada, obra que se hizo hace 15 años y uno de los pendientes que teníamos con la movilidad de la ciudad”, dijo. Todo a su tiempo.

3. Seriedad. El gobernador electo de Coahuila, **Manolo Jiménez**, demuestra visión al realizar una gira por Asia antes de asumir su cargo el 1º de diciembre. Su objetivo es atraer inversiones para el estado y así aprovechar la tendencia del *nearshoring*. Su proyecto estrella, la mesa de Coahuila Global, busca impulsar el desarrollo económico y la creación de empleos bien remunerados. Los resultados de esta gira son prometedores, con la perspectiva de recibir inversiones por 400 millones de dólares y la creación de dos mil empleos en la industria automotriz. Sorprende. **Jiménez** sienta ya las bases para un futuro próspero en Coahuila. Cátedra de anticipación estratégica.

4. A la Poncio Pilatos. Ayer, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación informó que dejó en manos del Congreso de Nuevo León, la resolución de la posible licencia al cargo de gobernador de **Samuel García** para buscar la candidatura a la Presidencia por Movimiento Ciudadano. Si **García** decide solicitarla, será el pleno del Congreso local el que analice y dé resolución a la petición. El resultado ya lo sabemos, la oposición le negará el permiso. Sin embargo, se dice que ahí sí, con el antecedente interpuesto, el fallo del TEPJF podría ser distinto, ¿será?

5. Mal plan. **Alfredo Ramírez Bedolla**, gobernador de Michoacán, y **Keith Creel**, CEO de Canadian Pacific Kansas City, coordinarán trabajo conjunto en iniciativas para atraer inversión extranjera a Michoacán y garantizar la seguridad en las zonas urbanas donde circula el tren. Sin embargo, al mandatario se le olvida que la entidad está bajo el asedio del crimen organizado. Por otra parte, 93 de los 113 municipios tienen sequía, por lo que emitió una declaratoria de emergencia y las afectaciones por la escasez de agua ya son evidentes en varias localidades. ¿Y así quiere llevar inversiones?

